

Le plan de réaménagement urbain de Santiago de Cuba sera présentée au Conseil des ministres



La Havane, 26 mai (RHC)- Le Plan Général de Réaménagement Urbain de la Ville de Santiago de Cuba, un important outil pour son développement, sera présenté au Conseil des Ministres pour son approbation définitive.

Le président de l'Institut National de Planification Physique, le général de division Samuel Rodiles a mis l'accent sur le fait que l'importance de ce document réside dans son impact stratégique sur l'habitat, sur les espaces verts, sur les espaces publics et sur les infrastructures techniques et de services.

La nouvelle proposition de développement urbain pour Santiago de Cuba a été élaborée sur initiative du président cubain Raúl Castro. Elle inclut, comme axes fondamentaux, les actions de mitigation et d'adaptabilité aux risques sismiques et aux désastres naturels, la construction de logements résistants et l'élimination des quartiers insalubres.

Le programme prévoit également la consolidation des services de santé, d'éducation, du commerce, de l'attention intégrale au réseau de chemins et de routes ainsi que des transports, de l'électricité, du ravitaillement en eau et de lutte contre les inégalités.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/24127-le-plan-de-reamenagement-urbain-de-santiago-de-cuba-sera-presentee-au-conseil-des-ministres>



Radio Habana Cuba